

Elterninformationen zum Betreuungsumfang

09.03.2021

Liebe Eltern,
wie Sie bestimmt aus den Medien entnommen haben, können die Einrichtungen in der Zwischenzeit den Betreuungsumfang selbstständig zu den vertraglich geregelten Betreuungszeiten zurückführen.

Zum Erhalt der festgeschriebenen Gruppensettings ist ein hoher personeller Aufwand zu leisten. Durch Impfungen und deren Nebenwirkungen werden voraussichtlich auch wir einige Ausfälle bei den Mitarbeitern beklagen müssen. Es steht die Urlaubszeit an und auch Krankheitsfälle werden sich häufen.

Jedoch sieht das Team der Kindertagesstätte Theodor-Heuss-Ring 132 den Bedarf bei vielen Eltern, die den Beruf und die Betreuung ab 14:30 kombinieren müssen. Deshalb hat sich das Team mehrheitlich für die Rückkehr zu den vertraglich geregelten Betreuungszeiten ab dem 15.03.2021 ausgesprochen.

Wir bitten Sie im Sinne auf gegenseitige Rücksichtnahme, die Kinder nur in absolut notwendigen Situationen zwischen 14:30 und 16:30 in der Einrichtung zu lassen und wenn es ihnen möglich ist, die Kinder früher ab zu holen.

Björn Dunkel
(stellvertretende Leitung)